

La industria textil ha perdido 29 mil empleos en 2008

Notimex / La Jornada On Line

19 de noviembre, 2008

El sector es uno de los más golpeados por la crisis y la caída de éste podría significar hasta un ocho por ciento del PIB, dijo el presidente de la Canaintex, David García Cosío.

México, DF. En lo que va del año se perdieron 29 mil empleos en la industria textil, de un total de 150 mil plazas laborales, reveló el presidente de la Canaintex, David García Cosío.

"La industria textil es uno de los sectores más golpeados por la crisis, nos ha ido mal. Han cerrado empresas y mucho empleo. Sé que las cifras macroeconómicas dicen otra historia, están ahí y nadie las niega, pero por nuestro sector tenemos que actuar rápidamente".

En entrevista con Notimex, el presidente de la Cámara Nacional de la Industria Textil (Canaintex) agregó que no se ha cuantificado el número de empresas que cerraron y tampoco se tienen estadísticas recientes sobre la caída en la producción y ventas, "pero sentimos que puede ser hasta 8.0 por ciento de reducción al Producto Interno Bruto (PIB), lo cual es muchísimo".

Recordó que además de la crisis, las tarifas eléctricas se han duplicado en este año, al incrementarse hasta 78 por ciento. Precisó que la electricidad llega a representar 30 por ciento de los costos en esta industria, "es más que la mano de obra".

García Cosío consideró que los esquemas de cobertura para tarifas eléctricas anunciadas por el presidente Felipe Calderón el pasado primero de noviembre "suena buena idea, pero todavía no tenemos suficientes datos para conocer el nivel de precios".

Destacó que Calderón ofreció reducir las tarifas. "Lo dijo, que así como han subido, tienen que bajar, y nosotros estamos esperando esa bajada que el presidente anunció".

Agregó que el petróleo llegó a cotizarse por arriba de 100 dólares el barril, en niveles altos, y ahora está por debajo de 60 dólares, "entonces si proporcionalmente se da una baja en las tarifas eléctricas y la fijan, a los industriales nos va a interesar y hasta que no definan el nivel de tarifa tomaremos una decisión".

Destacó que "una hilatura representa hasta 30 por ciento del costo de operación de una planta, más que la mano de obra. Por eso apoyamos al presidente sobre las tarifas, pero necesitamos traducirlo en pesos y centavos".

En cuanto al incremento de las tarifas, aclaró que el porcentaje varía dependiendo del cálculo que se haga, "porque hay tarifas punta, base y demás, entonces hay mediciones que indican un incremento de tarifas de 60 hasta 78 por ciento; es decir, casi se ha duplicado la tarifa en lo que va del año".